

Jörg Niebuhr

Öffentlichkeitsarbeit GTm

e-mail: j.niebuhr@t-online.de

Kurzinfos - Gerätturnen männlich -

12.12.2019

Aufstieg in die 3. Bundesliga verpasst

Pech hatten die Turner vom TuS Vinnhorst, die am 7. Dezember 2019 in Oberhausen um den [Aufstieg in die 3. Bundesliga](#) turnten. Mit 273,80 Punkten hätten sie im letzten Jahr den Aufstiegswettkampf mit ca. 6 Punkten Vorsprung gewonnen. **In diesem Jahr genügte es allerdings nur zu Platz drei, womit sie den Aufstieg verpassten**, da lediglich die ersten beiden Teams direkt qualifiziert sind, um 2020 in der 3. Bundesliga zu turnen.

Es siegte die TSG Sulzbach, die als Tabellenletzter in der 3. BL Nord zwar sieglos geblieben waren, die ihr Team aber für den Aufstiegswettkampf mit dem Russen Kirill Prokopev verstärkt hatten und nun über 10 Punkte mehr turnten als bei ihrem besten Wettkampf in der Saison. Zweiter wurde überraschend die bis dato völlig unbekannte Mannschaft der [Wettkampf- und Trainings-Gemeinschaft \(WTG\) Heckenäü](#). Die Turner aus dem Großraum Stuttgart erturnten 275,30 Punkte und damit 1,5 Punkte mehr als **Reza Abbasian, Linus Borchers** und Co.

Reza und Linus hatten sich bereit erklärt, das Team beim Aufstiegswettkampf zu unterstützen, was möglich war, da sie in der 1. Bundesliga nicht zum Einsatz gekommen waren. Trotzdem hat es leider knapp nicht gereicht. Aber vielleicht hat die zweite Vinnhorster Mannschaft ähnliches Glück wie die erste Mannschaft im letzten Jahr. Sobald in irgendeiner Bundesliga ein Team zurückzieht oder keine Lizenz erhält, würden sie aufrücken in die 3. BL. Da aber die Saison für alle drei Bundesligen erst nach Olympia beginnt, kann sich die Entscheidung noch lange hinziehen.

Alle [Ergebnisse der Finals und Aufstiegswettkämpfe](#)